

# Religion/Ouverture de l'année pastorale du diocèse Se préparer à accueillir Dieu dans notre maison

## La cité en un coup d'œil

### Si sale



Photo : Julie Nguimbi

La capitale économique abrite, du 14 janvier au 05 février 2016, l'une des poules de la Coupe d'Afrique des nations Total de football. Alors que les travaux du stade Omnisports avancent à pas de géant, tout comme la route qui y conduit, Port-Gentil attend toujours sa grande toilette, impliquant à la fois les pouvoirs publics et les populations, et devant se traduire par le ravalement des façades. A quelques semaines de cette grande fête du football africain qui drainera, à coup sûr, de nombreux visiteurs, plusieurs quartiers ressemblent encore à des campements. La municipalité devrait agir en conséquence.

### Canal en détresse



Photo : Julie Nguimbi

La pluie est de retour et, avec elle la crainte des inondations, comme, hier, dans la commune d'Akanda à Libreville (lire en page Société et Culture). L'assainissement de la ville de Port-Gentil demeure en question. L'Hôtel de Ville tente de faire de la prévention en procédant au curage des canaux et caniveaux. Une entreprise qui, hélas, ne concerne pas toute la ville. Comme en témoigne ce canal (notre photo) jouxtant le lycée Thuriaf Bantantsa et dont le lit, complètement bouché, côtoie plusieurs habitations. En période des inondations, le voisinage redoute, du fait des hautes herbes, l'apparition des reptiles. Aujourd'hui, les riverains ont les yeux tournés vers leur mairie de proximité, celle du quatrième arrondissement.

### Lumière



Photo : Julie Nguimbi

Dans le noir depuis de longs mois, l'axe Matanda/Ntchengue pourrait bientôt retrouver son éclairage public. Les employés des sociétés Bouygues et ETDE sont à pied d'œuvre pour restaurer ce qui a longtemps constitué un cauchemar pour les résidents de cette partie de la ville à la tombée de la nuit.



Monseigneur Eusebius Chinekezi, pendant la prière.

Photo : JP Allogo

J-P.A.  
Port-Gentil/Gabon

« **NOUS** devons nous préparer à accueillir Dieu dans notre maison, être à la recherche de la volonté de Dieu (...) Entrons dans la grâce de la conversion et du changement qui nous ramène à Dieu. » C'est le message délivré par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, lors de la messe solennelle d'ou-

verture de l'année pastorale célébrée, dimanche 30 octobre dernier, en la cathédrale Saint Louis de Port-Gentil. En présence de nombreux fidèles et responsables paroissiaux. L'ouverture de l'année pastorale marque le lancement des activités de l'église dans un diocèse par l'évêque. Le diocèse de Port-Gentil a choisi le dimanche 30 octobre 2016, 31e dimanche du temps ordinaire de l'année liturgique "C", pour ouvrir la sienne, au compte de l'exercice 2016-2017.

Pour magnifier ce moment solennel, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu s'est, au cours de la messe inaugurale, appuyé sur la parole de la sagesse, chapitre 11, versets 23 à 26, et chapitre 12, versets 1 à 2. Dans ses explications, le prélat a indiqué que ces passages bibliques démontrent que « nous devons nous préparer à accueillir Dieu dans notre maison, être à la recherche de la volonté de Dieu. » Et d'ajouter : « Nous sommes au seuil d'une nou-

velle année pastorale qui s'ouvre avec espérance, une année qui nous invite à être à l'écoute de la parole de Dieu. » Mgr Eusebius Chinekezi a conclu son homélie par ce message profond : « Entrons dans la grâce de la conversion, du changement qui nous ramène à Dieu ». Mais, pour en arriver là, « nous devons agir avec l'esprit de force, d'amour et de raison (...), les trois piliers essentiels d'un bon chrétien. »



L'évêque de Port-Gentil bénissant les offrandes

Photo : JP Allogo



La chorale diocésaine en action.

Photo : JP Allogo



La phase de la communion Photo de droite : La cathédrale Saint-Louis, théâtre de la messe inaugurale de l'année pastorale 2016-2017 du diocèse de Port-Gentil.

Photo : JP Allogo

Photo : JP Allogo